



San Fernando

# Directiva de barrio Manuel Rodríguez se reunió con policías y Seguridad Pública

Recientemente los dirigentes del comité barrio Manuel Rodríguez se reunieron con representantes de Carabineros, PDI y Seguridad Pública de la Municipalidad de San Fernando, con el objetivo principal de abordar temas relacionados con

robos y otros delitos que han debido enfrentar en el último tiempo y analizar los pasos a seguir. El encuentro fue encabezado por el presidente del comité Pedro Herrera junto la secretaria Silvia Lucero y el tesorero Juan Palominos, la capitán

de la Primera Comisaría de San Fernando, Katerina Escalona, el subprefecto de la Bicrim local, Cristian Fuenzalida Santelices, el representante de Seguridad Pública de la Municipalidad, José Ortiz Mondaca y el encargado de las cámaras de seguridad, Jai-



me Erazo Martínez, además de dirigentes vecinales e invitados especiales. Entre los temas abordados en la reunión destacó, inseguridad en el barrio, robos a locales comerciales y viviendas, estacionamientos en el entorno, robo de cables telefónicos, fibra óptica y de energía eléctrica, como también se analizó la situación de un terreno de avenida Manuel Rodríguez.